
主な質疑、意見等 会議での回答（意見のみの場合は拝聴）

近隣市町の学
校給食費

【近隣市町の実態】
他市町の学校給食費の平均額はどのようでしょうか。
また、値上げをしている他の自治体はありますか。

知多５市５町の学校給食費の金額については、令
和６年４月時点で、小学校が２７５円から３０５
円まで、中学校が３２５円から３５９円までと
なっております。また、３自治体が来年度からの
値上げを検討しております。

エネルギー摂
取量基準

【エネルギー摂取量】
エネルギー摂取量の基準等があり、それを満たすよう
な給食が提供されているということでしょうか。

カロリー量、タンパク質の含有量等の基準を定め
た学校給食摂取基準を満たす給食の提供をめざし
ております。

学校給食費の
改定案

【Ｃ案の想定基準】
給食費の改定案のうち、Ｃ案は物価高騰を考慮した案
とあるが、これはＡ案とＢ案どちらを基準として、物
価高騰を見込んだ場合でしょうか。

Ｂ案を基準としております。

給食費の無償
化

【実施の可否】
他市町では給食費を無償化している例もありますが、
今回の諮問に対して、給食費の無償化を要望する答申
とすることはできますか。

学校給食費の改定についての諮問ですので、答申
の主旨を給食費の無償化の要望としますと本来の
主旨とは異なってしまうと考えております。

残菜量の減少

【残菜量減少への取組み】
給食費の値上げについてはやむを得ないと考えていま
すが、残菜量減少への取組を徹底 していただきたい。
その取組をした上で値上げとなるのなら、より理解が
得られるのではないでしょうか。

過去とは異なり、完食についての指導のあり方が
変わってきておりますので、残菜量の増加に影響
している可能性はございます。

食数確定のタ
イミング

【キャンセルはいつまでに】
給食のキャンセルの手続については 、どのようか。

給食のキャンセルにつきましては、２日前までの
報告をもとに食数を確定しております。

行事食、デ
ザート

【Ａ案の内容】
給食の改定案のＡ案について、行事食やデザートは全
く提供されないということでしょうか。

全く提供されないということはなく、一部提供は
ございます。

改定案の内容
【Ａ案とＢ案の比較】
給食の改定案のＡ案とＢ案 とでは、実際に献立がどの
ように変わるのでしょうか。

第３回審議会において資料を提示。

給食（意見）

【第１回審議会を終えて】
第１回の審議会の後、周りの保護者に意見を聞いた
が、「行事食が無いのは寂しい」「給食費が上がるの
はやむを得ない」という意見だった。

第２回から第
３回に向けて
の要望

【意見要望要旨】
資料の「令和６年７月分 学校給食献立表の内容見直し
による単価等比較」について、鶏のむね肉をもも肉に
変更する案がありますが、もも肉に変更するとタンパ
ク質含有量が減少します。また、ささみの方が価格も
低いため、ささみを油で揚げるような調理方法をとる
など見直しに向けて改善すべき点があるように思いま
す。

【会長からの要望】
この意見について、調理担当の方にお伝えいただき、
次回の審議会にて意見に対する何らかのお答えをいた
だけるのであれば、お願いします。

第３回審議会において説明。【説明要旨】
学校給食における鶏肉の使用部位の適性につきま
しては、むね肉の一部であるささみについては、
生肉ですと流通量が少なく、一度に大量の食材を
使用する学校給食では安定供給が見込みにくいた
め、使用は難しいですが、加工したささみフライ
を揚げて提供することは可能です。
また、もも肉とむね肉を比較した場合、価格的に
はむね肉の方が安いことが多いですが、パサつき
が気になるとの声が聞かれ、もも肉が好まれる傾
向にあります。学校給食の献立は、煮物や汁物が
多く、もも肉は、こくがあり、出汁が出て、料理
がおいしく出来上がり、予算面の問題が解消出来
れば、もも肉の使用頻度を高めてまいりたいと考
えております。

質疑応答等の内容

第２回審議会意見等整理表


